

Artikel vom 14.12.2020

CSU-Kreistagsfraktion

Happurger folgt auf Cornelia Trinkl



Helmut Brückner ist neuer Stellvertreter von Landrat Armin Kroder. Der CSU-Kreisrat und Kreisschatzmeister ist Nachfolger von Cornelia Trinkl, die nach ihrer Wahl zur Schulreferentin bei der Stadt Nürnberg ihr Amt zur Verfügung gestellt hat.

„Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und werde mich gerne für den Landkreis Nürnberger Land einbringen und dem Landrat unterstützend zur Seite stehen“, äußerte sich der 57-jährige nach der Wahl. Helmut Brückner ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und engagiert sich ehrenamtlich bei der Feuerwehrkapelle Happurg und im Diakonieverein Albachtal.

Politisch ist Helmut Brückner seit 20 Jahren in der CSU aktiv und seit 2008 im Kreistag vertreten. Daneben ist er für die CSU im Jugendhilfeausschuss sowie in den Ausschüssen für Gesundheit und Soziales und für Bildung, Sport und Kultur engagiert.

Helmut Brückner hat seine Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten im Landratsamt absolviert und war danach zehn Jahre in der Sozialhilfeverwaltung beschäftigt, weshalb ihm die

dortigen Strukturen und Abläufe bestens bekannt sind. 1993 ist er zur Stadt Lauf gewechselt und hat sich neben seiner Tätigkeit im Personalamt zum Verwaltungsfachwirt und Verwaltungsbetriebswirt fortgebildet.

Von 2002 bis 2014 war Brückner 1. Bürgermeister seiner Heimatgemeinde Happurg. Seitdem ist er auf freiberuflicher Basis für Kommunen unterstützend im Beitragswesen tätig und seit 2017 Büroleiter beim Landtagsabgeordneten Norbert Dünkel.